

日本での交換留学

パリ・シテ大学
ジュリー・ブルネー

今学期はお茶の水女子大学に留学ができました。受け入れをもらってから、たくさん助けてもらったと思います。



お茶大には留学生向けの授業がいろいろあります。日本語と日本情報クラスのレベルは初級から上級までありますが、英語のコースがあまりありませんから、初心者だったら、難しいかもしれません。私は中上級のクラスを履修しましたが、よかったです。後は日本人向けの授業も履修できますが、難しくなる可能性があることに注意しなければなりません。

主に他の留学生と授業を受けますから、日本人学生と話す機会が少ないですが、大学は時々交流会を行っています。そして、お茶の水弦楽団に入部できましたから、もっと機会があります。

お茶大のキャンパスは広くないですから、私は本当に雰囲気が好きです。木が多くて、11月に紅葉はとても美しかったです。そして、11月には徽音祭もありました。色々なことができ、とても面白かったです。

お茶大の生活のメリットは寮だと思います。音羽館はとても新しく、大学の中にある寮です。部屋は綺麗ですし、各階にはコンセプトルームという室もあります。それはキッチン、シアタールーム、フィットネスルームなどが含まれています。一人暮らしの初めてでしたので、少し緊張しましたが、友達の隣に住んでいることはとてもいいと思います。

大学の近くに地下鉄駅が二つあります。池袋駅に行くのは30分以下かかります。それによって簡単に東京のどこでも簡単に行けます。

国際課大野さん、色々な手続きを手伝ってくださってありがとうございました。長尾先生、お忙しい中いつも、毎月の振り返りシートをご確認いただき、本当にありがとうございました。豊永さん、大学を案内してくださってありがとうございました。

もう一学期お茶大で過ごすのが楽しみにします。



お茶大の近くにある護国寺